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https://www.100test.com/kao_ti2020/482/2021_2022__E6_AE_B5_

E6_AD_A3_E5_9D_A4__c36_482623.htm 12月19日下午，司法

部副部长段正坤在广东省司法厅厅长陈伟雄、市委副书记吴

志强等省、市有关领导陪同下，来到全省惟一被确定为规范

化建设试点单位的广东华法律师事务所调研律师工作。他对

佛山市律师诚信记录上网等工作表示赞赏，在谈到律师的规

范化管理时，段正坤说他不赞成律师是自由职业者的说法，

而只能说是法律职业者。 段正坤充分肯定了佛山乃至广东的

律师事务所在律师规范化管理方面所作出的探索。他说，这

些经验都是在一线工作的律师总结出来的，具有较强的可行

性。段正坤说，他不赞成律师是自由职业者的说法，只能说

律师带有自由职业者的一些特征，律师是提供法律服务的主

体，本身更需要规范化的管理。 文章出处：新华网 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


